

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Leconi/Éducation : le beau geste de Soboleco

**CETTE** entreprise a offert un dispositif sanitaire spécifique à quatre établissements scolaires et du matériel pédagogique au corps enseignant.

Guy MADJOUA SANGOUETABA  
Franceville/Gabon

DANS le cadre de sa politique de responsabilité sociétale, et compte tenu du contexte sanitaire actuel lié au coronavirus, la Société des boissons de Leconi (Soboleco) s'est distinguée, une fois de plus, positivement en venant en soutien au système éducatif local. En effet, lundi dernier, à la faveur d'une cérémonie sobre organisée dans le res-

pect des gestes barrières, Soboleco, dans le cadre de son opération dénommée "Sobol'école", a offert du matériel pédagogique au corps enseignant et un dispositif sanitaire spécifique à quatre établissements scolaires de la commune de Leconi. Le tout pour une valeur de 15 millions de nos francs. Ce don était composé, entre autres, de bidons de solutions hydroalcooliques, de bavettes... qui ont été remis en présence des autorités administratives locales. La cérémonie s'est déroulée à l'usine Soboleco de Leconi en présence des directeurs des établissements bénéficiaires et les représentants d'associations de parents d'élèves (APE) des 4 principaux établissements de la ville. Fidèle à sa politique de responsabilité sociétale, la Soboleco a voulu, pour

cette année scolaire 2020-2021, marquer son engagement en venant en soutien à l'éducation. Pour preuve, 2432 apprenants – soit 200 pour l'École catholique; 1 200 pour l'école publique; 600 pour le collège d'enseignement secondaire (CES Kakogho) et 432 pour le lycée technologique de Leconi –, ont été favorablement impactés par cette action en recevant des fournitures scolaires. "L'éducation est une priorité pour le développement socio-économique de Leconi et pour cela, nous souhaitons offrir des meilleures conditions d'apprentissage à ceux qui représentent l'avenir de notre belle localité. Cette nouvelle action de la Soboleco s'inscrit dans la continuité de notre longue et fructueuse concorde avec les populations. Nous tenions à réaffirmer que



Photo : Guy MADJOUA S

**Chefs d'établissements scolaires bénéficiaires et responsables de Sobol'école.**

la Soboleco sera toujours présente aux côtés des communautés locales pour relever le défi du développement et

porter haut les couleurs de Leconi", a indiqué son directeur de l'exploitation, Édouard Chevalier.

## Tchibanga/VIH/Sida : les dépistages au petit trot



Photo : Mihindou-Mihindou/L'Union

**Une cinquantaine de personnes ont pris part au dépistage gratuit du VIH/Sida.**

**ILS** se poursuivront jusqu'au mois de janvier 2021, pour susciter plus d'engouement.

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

LES dépistages volontaires au VIH/Sida et aux infections sexuellement transmissibles (IST) se font au petit trot à Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga. Même la journée mondiale de lutte contre cette maladie, célébrée chaque 1er décembre, n'a pas connu plus d'engouement. Probablement à cause des restrictions liées au

Covid-19. À l'esplanade du Programme local de lutte contre le Sida (PNLS), le coordonnateur provincial, Mouth Mouity Manguila, a fait état de la situation épidémiologique du VIH/Sida dans la Nyanga. Selon lui, bien que moins impactée que les autres provinces, la Nyanga doit continuer à lutter contre cette affection. En ce que le Sida, au même titre que le Covid-19, constitue un problème de santé publique.

Le 1er décembre écoulé, une cinquantaine de personnes (seulement) étaient venues volontairement se faire dépister... gratuitement, en vue de connaître leur statut sérologique. Des cas de "suspicion clinique" ont même été découverts. Ceux-ci vont passer des examens plus approfondis, qui viendront confirmer ou non le diagnostic actuel. Ils pourront ensuite être pris rapidement en charge par les services habilités, notamment le Centre de traitement ambulatoire (CTA). Selon le coordonnateur provincial, les dépistages volontaires vont se poursuivre jusqu'au mois de janvier 2021. Pour aider les volontaires retardataires. Le programme annuel des activités du PNLS local prévoit aussi des campagnes de sensibilisation pour inciter le maximum de gens à aller faire le dépistage, chaque jeudi au siège du PNLS à Tchibanga. S'agissant des six départements de la Nyanga, la coordination provinciale attend les données de la journée mondiale de lutte contre le VIH/Sida pour en savoir plus sur la situation sérologique dans toute la province. Pour une meilleure prise en charge.

## Malinga : des médicaments pour le centre médical



Photo : Félicien Ndong

**Geste de remise symbolique du don.**

**UN** don de Marcelin Batsouaka Nzemba, militant du PDS.

Félicien NDONGO  
Malinga/Gabon

LE centre médical de Malinga, chef-lieu du département de la Louetsi-Bibaka dans la province de la Ngounié, a reçu, dernièrement, un lot de médicaments pour les premiers soins. Un geste de Marcelin Batsouaka Nzemba, fils de la localité et militant du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS). Le don était composé de paracétamol, glucosés, antibiotiques, antipaludiques, seringues, etc. Un vrai soulagement pour cette unité sanitaire oubliée par l'État depuis belle lurette.

Le donateur a indiqué que son action est à mettre à l'actif du président du PDS, Me Ndaot Rembogo. Au personnel soignant, il a exigé une utilisation à bon escient des médicaments offerts, dans le souci d'apporter des soins de première nécessité aux "Malingois" (habitants de Malinga). Et à ceux de tout le département de la Louetsi-Bibaka. Le personnel soignant a remercié le bienfaiteur pour avoir pensé au centre médical de Malinga qui, en réalité, n'existe plus que de nom. Les bâtiments qui l'abritent étant très vétustes. Pis, l'unité de santé manque de plateau technique et de personnel qualifié. À cet effet, les populations sollicitent du président Ndaot Rembogo, la construction d'un nouveau bâtiment pour accueillir leur centre médical, comme ce fut le cas à Omboue, chef-lieu du département d'Etimboué dans l'Ogooué-Maritime. Notons que dans la foulée, Marcelin Batsouaka a offert des trousseaux scolaires à plusieurs apprenants du primaire.